

## Evaluará Sectur a Pueblos Mágicos (Reforma 20/08/13)

Evaluará Sectur a Pueblos Mágicos (Reforma 20/08/13) Por Karina Suárez Cd. de México México (20 agosto 2013).- La Secretaria de Turismo anunció que el programa de Pueblos Mágicos será reevaluado para dar mayor certidumbre a las inversiones de cada destino, por lo que expertos piden evaluar los niveles de exigencia y revisar el listado actual. Su titular, Claudia Ruiz, dijo que se mantendrá el programa, pero que con su revisión se tendrá más valor, será más fuerte y moderno, así como claro y más simple en cuanto a sus objetivos y etapas. La dependencia federal anunció que evaluarán el programa para que los Pueblos Mágicos sean una plataforma que proyecte sus atributos y atractivos que les han valido ser declarados con tal distinción. Como parte de este diagnóstico se analizarán las zonas potenciales de inversión y las áreas de oportunidad para mejorar la calidad y elevar el atractivo para el turista. En los últimos 6 años, el número de Pueblos Mágicos creció de 34 a 84, de los cuales, 21 declaratorias se realizaron en los últimos 2 meses de la anterior Administración federal. Jorge Hernández, presidente de la Confederación Nacional Turística, explicó que los Pueblos Mágicos exitosos son aquellos que han desarrollado vías de comunicación en beneficio del turista. "En muchos de los Pueblos Mágicos no hay hospedaje, falta infraestructura, falta señalización, falta el tema de la capacitación a todos los prestadores de servicios del Pueblo Mágico. "En lugar de seguir certificando Pueblos Mágicos y estarlos acumulando, simplemente por estadística o por una cuestión política, lo que nosotros queremos es que realmente formen parte de una oferta turística", comentó. Hernández advirtió que se requiere de una estrategia que invite a los inversionista a establecerse en un lugar. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo